



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Ana Gómez, presidenta de ASNALA: “Los laboristas vivimos del pleito, pero necesitamos un marco legal estable donde operar”

Diecinueve años después de aquel Congreso que organizara en el ICA Sevilla, **José Luis Roales**, primer presidente de ASNALA, asociación de laboristas que se creó en 1997, esta asociación profesional, con la socia de laboral de Ceca Magán, **Ana Gómez**, como presidenta, regresa a la ciudad hispalense para celebrar su vigésimo quinto Congreso Anual, ahora rebautizado como **Laborium 2025**, del 23 al 25 de octubre. En este espacio de tiempo, las relaciones laborales se han consolidado como clave en nuestro mercado de trabajo, y contar con abogados o graduados sociales especializados en derecho laboral se ha convertido en esencial para las empresas.

Ana Gómez es ahora la presidenta de ASNALA desde hace ocho años. Sucedió en el cargo a **Martín Godino**, socio director de Sagardoy Abogados, quien había sucedido al primer presidente **José Luis Roales**, que estuvo catorce años en el cargo, en aquel XII Congreso Nacional que tuvo lugar en Córdoba. Desde 2017 es presidente honorario de la entidad. Ahora los

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |